

Aujourd'hui nous sommes dimanche 7 juillet, 14ème dimanche du Temps Ordinaire.

Au début de ce temps de prière, tournons-nous vers le Seigneur pour qu'il oriente tout notre être vers son amour. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec Les mots que tu nous dis chanté par Isabelle Gaboriau.

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile selon saint Marc, au chapitre 6.

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d'origine, et ses disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d'étonnement, disaient : « D'où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N'est-il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. » Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant les mains. Et il s'étonna de leur manque de foi. Alors, Jésus parcourait les villages d'alentour en enseignant.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine Jésus au milieu des siens dans la synagogue. Je vois les personnes qui l'entourent : les uns heureux, les autres méfiants. Les uns surpris par la Sagesse de Jésus, les autres jaloux de son rayonnement. Mais aucun ne semble indifférent, ici, Jésus ne passe pas inaperçu.

Point 2

Je regarde plus précisément comment réagissent les quelques auditeurs méfiants : quelles sont leurs attitudes, qu'est-ce qui les empêche de vraiment percevoir qui est Jésus ? Que font-ils ?

Point 3

« On ne voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux » Cette citation d'Antoine de Saint Exupéry peut nous éclairer : un regard extérieur sur Jésus peut nous empêcher de le connaître intimement. Qu'est-ce qui peut m'aider à mieux connaître Jésus ? Serait-ce un échange avec lui, une parole ?

J'écoute une seconde fois ce passage des évangiles et je prends davantage conscience de l'impuissance de Jésus devant la fermeture de quelques auditeurs et de sa discrétion. Jésus ne s'impose pas.

Maintenant dans une grande confiance je peux me tourner vers l'intérieur, m'approcher de Jésus et lui parler comme à un ami.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen